

El Ministerio de Relaciones Exteriores planea incrementar el envío de psicólogos al Congo para brindar apoyo al contingente uruguayo

Principal



Publicada el: 07/02/25	Visitas: 174
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-relaciones-exteriores-planea-incrementar-el-envio-de-psicologos-al-congo-para-brindar-apoyo-al-contingente-uruguayo_17104.php

**EL MINISTERIO DE
RELACIONES EXTERIORES
PLANEA INCREMENTAR EL
ENVÍO DE PSICÓLOGOS AL
CONGO PARA BRINDAR
APOYO AL CONTINGENTE
URUGUAYO**

Principal

El Ministerio de Relaciones Exteriores planea incrementar el envío de psicólogos al Congo para brindar apoyo al contingente uruguayo

En el Congo, el contingente uruguayo cuenta con el apoyo de dos psicólogos, y el ministro de Defensa anunció la posibilidad de sumar "uno o dos" profesionales adicionales para fortalecer el bienestar del personal.

Situación en el Congo: Uruguay realiza esfuerzos para repatriar a militares heridos

El ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, brindó un reporte sobre la situación en el Congo, destacando que actualmente se encuentra en "cierta normalidad". En específico, mencionó que la ciudad de Goma ha logrado recuperar su actividad bajo el control de Ruanda y el grupo armado M23. Castaingdebat aseguró que Uruguay está realizando "todos los esfuerzos" necesarios, incluyendo la repatriación de dos soldados uruguayos heridos y el traslado del cuerpo de un militar fallecido durante el cumplimiento de su misión. Las autoridades uruguayas se encuentran en contacto con Naciones Unidas para coordinar el envío de 15 pasajes de relevo. Se tenía la intención de repatriar a los dos soldados heridos, pero esta gestión no fue posible a través de Ruanda. Sin embargo, los trámites continuarán en proceso. Asimismo, el ministro indicó que se busca enviar "uno o dos" psicólogos adicionales al contingente ya presente, sumándose a los dos profesionales que están trabajando con las tropas uruguayas. En este momento, hay alrededor de 750 compatriotas en el Congo, y Castaingdebat recordó que la situación se evalúa "día a día, hora a hora".

Repatriación de soldados heridos

El Ejército Nacional informó que el sargento Diego Ferreira y el cabo Jhon Patrón, quienes resultaron heridos en enfrentamientos con fuerzas rebeldes, serán repatriados debido a que su tiempo de recuperación supera los plazos establecidos por la ONU para permanecer en la misión de paz.

La repatriación está programada para realizarse en los próximos días.

En cuanto a la salud del resto del contingente uruguayo, la situación se mantiene sin cambios.

La estabilidad también se refleja en las localidades de Goma, Rusayo y sus alrededores.

Finalmente, se comunicó que 229 integrantes desmovilizados de las Fuerzas Armadas Congolesas han dejado la base "Siempre Presente", conforme a los procedimientos aprobados por Naciones Unidas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES PLANEA INCREMENTAR EL ENVÍO DE PSICÓLOGOS AL CONGO PARA BRINDAR APOYO AL CONTINGENTE URUGUAYO

io de relaciones exteriores planea incrementar el envio de psicologos al congo para brindar apoyo al contingente

Tags

heridos, uruguay, profesionales, repatriar, esfuerzos, defensa, contingente, ministro, soldados, uruguayo, adicionales, castaingdebat

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*
- 4.9 *** *Familiares de los soldados uruguayos destacados en el Congo solicitan al gobierno su repatriación urgente*
- 4.5 *** *Armando Castaingdebat: 'Es comprensible el deseo de los familiares por la vuelta de los soldados'*
- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*
- 4.7 *** *Familiares de los soldados uruguayos desplegados en el Congo aguardan con ansias la llegada de los relevos, programados para el 17 de febrero*
- 4.5 *** *Soldados uruguayos en misión en el Congo: el Ejército asegura que cuentan con reservas adecuadas de alimentos y agua para los próximos días*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*

3.8 * *A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo*

4.2 * *Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes*

3.6 * *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo